
FDP Rheingau-Taunus

MÜLLER VERABSCHIEDET SICH ALS KREISVORSITZENDER – FDP RHEINGAU-TAUNUS HAT NEUEN VORSTAND GEWÄHLT

06.04.2024

Taunusstein - Auf der Kreismitgliederversammlung der Freien Demokratischen Partei (FDP) Rheingau-Taunus, die am 5. April 2024 in Taunusstein stattfand, wurden wichtige Entscheidungen für die Zukunft der Partei getroffen.

Nach 20 Jahren an der Spitze des Kreisverbands trat Stefan Müller als Kreisvorsitzender nicht mehr zur Wahl an. An seine Stelle wurde der Marius Schäfer aus Oestrich-Winkel gewählt. Der 24-Jährige erhielt von den Delegierten ein einstimmiges Ergebnis.

Unterstützt wird Schäfer von den stellvertretenden Kreisvorsitzenden Juliane Bremerich aus Taunusstein, Björn Sommer aus Oestrich-Winkel und Roland Hoffmann aus Idstein. Nikolaus Bremerich aus Taunusstein wurde zum neuen Schatzmeister gewählt und wird die Finanzen des Kreisverbands verantwortungsvoll führen.

Als Beisitzer wurden Elias Grundler, Fynn Reuther, Rainer Scholl, Martina Hardt, Dominic Petrak, Tim Dornbach, Tilo Radau, Susanne Kosinsky, Tristan Wolf, Niko Sidiropoulos und Henning Kaiser in den Vorstand gewählt. Mit ihrer Vielfalt an Erfahrungen und Kompetenzen werden sie die Arbeit des Vorstands tatkräftig unterstützen.

Des Weiteren wurde Reinhard Wedekind als Europabeauftragter bestätigt und wird die internationalen Belange der Partei auch weiterhin vertreten.

Der langjährige Kreisvorsitzende Stefan Müller wurde unter großem Applaus verabschiedet und gleichzeitig zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Zusätzlich wurde er für seine 25-jährige Parteimitgliedschaft geehrt. Müllers Engagement und sein Einsatz für die FDP Rheingau-Taunus wurden dabei besonders hervorgehoben.



Der neue Vorstand blickt optimistisch in die Zukunft und setzt sich mit Elan für die Werte und Ziele der FDP im Rheingau-Taunus ein.